

夢を育て、力をあわせてはばたこう！

2012年 1月 30日発行

NO. 46

カ ム ニ テ ィ ー

# 翔 夢 nity

特定非営利活動法人  
『翔夢』

<http://www.npo-cam.jp/>
[e-mail: nandemosoudan@npo-cam.jp](mailto:nandemosoudan@npo-cam.jp)


特定非営利活動法人 翔 夢 法人本部 大阪市平野区平野南3-8-16

### 【事務局】

大阪市平野区長吉長原1-12-20  
TEL (06) 6760-6167

### 長吉第1施設

障がい者ふれあい交流センター  
大阪市平野区長吉長原2-14-15

相談支援事業 ホープネット  
TEL (06) 6760-6161

地域活動支援センター ハートネット  
TEL (06) 6760-5343

生活介護事業 ジョイネット長吉第2  
TEL (06) 6760-6250

### PC事業部

TEL (06) 6760-6210

### 長吉第2施設

障がい者ふれあい交流センター 第2  
大阪市平野区長吉長原2-11-8

生活介護事業 ジョイネット  
TEL (06) 6155-9901

### 長吉第3施設

障がい者ふれあい交流センター  
大阪市平野区長吉長原1-12-20

就労継続支援(B型)事業 ドリームネット  
TEL (06) 6760-6181

障がい者ふれあい交流センター つるみ支所  
大阪市鶴見区浜4-18-7

就労継続支援(B型)事業 ワークネットつるみ  
TEL (06) 6912-7333

## ご協力のおねがい

NPO法人「翔夢」では、アルミ缶のリサイクル活動も行っております。近隣ならばお伺いいたしますので、ご協力をお願いいたします。

ご連絡は下記へ。

TEL (06)

6760-6250

中森



## 翔夢Nity. 46 もくじ

- P1..... 表紙
- P2..... 厨房より・お知らせ
- P3..... 理事長ごあいさつ
- P4..... クリスマス会
- P5..... クリスマス会
- P6..... 障がいを知ろう
- P7..... メンバー紹介
- P8..... 自主製品販売会に参加

表紙は、クリスマス会での全体写真です。

## 厨房からのお便り

今年に入り気温も下がってますます寒くなりました。

今回のメニューは豚汁です。  
お味噌で身体を温めてください。

### 【作り方】

- ① カットした豚肉は、シモフリし、冷水で洗い水気をきる。  
カットこんにゃくは、ゆがきアク抜きし冷水で洗い水気をきる。
- ② かつお出しにシモフリした豚肉・大根・人参・ゴボウ・うす揚げ  
\*アクをすくう\*  
こんにゃくを入れ、具材に火が通ったら最後にカット里芋を加える。  
  
その後、Aを加え調味し、仕上げにカット白ねぎを加える。
- ③ 熱々をよそう。

## 賛助会員入会のお願い

「翔夢」の活動をご理解いただき、賛助会員に入会をお願いいたします。

### 募金・賛助会費振込先

郵便振替

口座番号 00980-8-317336

口座名称 特定非営利活動法人 翔夢

三菱東京UFJ銀行 平野南口支店

口座番号 普通 4636394

口座名称 特定非営利活動法人 翔夢

豚バラスライス肉	20.0 g
大根 廃棄部含む	35.0 g
人参 廃棄部含む	17.5 g
ゴボウ	17.5 g
冷凍うす揚げ 1枚15g	2.8 g
白ねぎ 青い部分も使用	5.0 g
冷凍里芋	25.0 g
こんにゃく	20.0 g
A (かつお出し)	300.0 cc
ほんだし	0.5 g
田舎味噌	12.0 g
減塩しょう油	0.5 cc

# ごあいさつ

特定非営利活動法人 翔夢

理事長 西脇 朗夫

旧年中はお世話になり誠にありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。

げたらきりがありません。

さて、二〇一一年を振り返り、日本でも世界でも大変革の年になりました。テロ国家と言われている国の元首が次々と亡くなり、後進国と言われていた国が経済的にも生活水準でも先進国に追いつき、逆にヨーロッパやアメリカ、日本と先進国が軒並み経済破綻が起こり始めています。我国の借金も返済の見込みがある様には感じられません。年金制度の破たん、基地移転問題、失業率の問題、財政赤字、自殺者の問題等上

翔夢でも、途絶えない相談者の数、精神科の不足、厳しい障害者の就職事情、親亡きあとの問題、障害児教育の問題等が押し寄せ、一年中大忙しでした。政府はこれらの問題の対策として、新しい制度を作りませんが、私の眼からはどんどん悪くなっている様に感じられます。障害者自立支援法の改正も四月から始まりますが十分な準備期間も無いままに押し進められ、すべての利用者がケアプランを立てないといけない事になり、「総合福祉法」で検討されている必要なだけ使える福祉になればいいですが、これだけ財政難の中、介護福祉と統合

すると考える方が順当ではないでしょうか。また生活保護についても政府のきな臭い発言が続いており、慎重にみて行く必要があります。入所施設の解体も本格的に進められそうな情勢で定数改善を様々に利用しにくい条件を作られています。精神科の長期入院者に対しても、同様に早期退院を迫られる状況になって来ましたが、それらを受けて行くのが今回の自立支援法の改正になるのです。

しかし地域では絶対数不足しているグループホームやヘルパーの数、絶対数資源がないうち、どうして行くのでしょうか。また、日中活動系の施設不足が深刻な状況になり始めています。新規事業として始めるのに、地域活動事業の承認が取りにくい事や法人を立ち上げる事の困難さ、生活介護事業や就労継続B型等の事業

では初期費用がかかりすぎてしまふ点等があり、立ち上げるのが困難になっています。またこれまでであった施設も満員で新しい入所者を迎える事が困難になっています。このままでは日中活動放浪者を生み出してしまいます。そのためにも地域の障害者に視点を向け、地域福祉の充実を図る体制が必要になってきていますが、自立支援協議会もまだまだ不十分で満足のいくものになっていません。

それらの問題でも翔夢として新しい障害者福祉の創造をして行かなくてはならないでしょう。そのためにももっと多くの地域の皆さまと連携を図り前進する事が我々の使命と心して理事会・職員一丸となって頑張っていく所存です。本年も未熟な私たちをご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

# 翔夢クリスマス会2011

～ 昭和の雰囲気と“絆”をテーマに ～



メンバーさんが描いた絵



会場には大勢の参加者が



今回のクリスマス会のテーマは「昭和」という事でした。

私は「昭和」という言葉を聞くと、一瞬にして目の前がセピア色に変わり、何故か

“ほっ・・・”としてレトロな看板とか、ラムネやビー玉など、のどかなものばかりイメージします。戦争があり、高度経済成長やオイルショックそしてバブルがはじけた激動の時代なのに。

ちなみに皆さんは、どんな事か思い浮かんだでしょうか？

.....

さて、クリスマス会の様子にまいりましょう。

豪華な料理は堪能頂けたでしょうか？食べきれない程の量だったと思います。

「カニをいっぱい食べられて良かった！もっと食べたかったけど、お腹いっぱいになった（笑）」などなど、嬉しいご意見を頂きました。ちなみに、各テーブルの真ん中に立



てであったテーブル札をご覧になられましたか？懐かしのアニメキャラクターを登場させ、細かいところにも昭和をちりばめてみました。

各施設の出し物も

昭和の雰囲気が

続いて各施設の出し物ですが、サザエさん・ジュリアナ東京・ドリフターズなど・・・「あく、そんな

昭和の名曲、買い物ブギで



あったなあ」と思い出して頂けたのではないでしょうか。練習中、前に立って発表する自身がなく、諦めかけていた方もいらつしやいますが、皆さんの応援のお言葉と拍手で自信をつけられ頑張っておられました。そんな姿を見させて頂き、心がほっこりしました。日頃の作業をこなしつつ、練習も頑張って頂き大変だったと思います。本当にありがとうございます。

## 翔夢のために

### ビートルズが来日!!

そして、まさかのスペシャルゲスト!? 「ザ・ビートルズ」がクリスマス会の為に急遽来日してくれました。生演奏を聴けるとは・・・特にファンの方は感動の嵐だったのではないのでしょうか。



生演奏でのビートルズメドレー

## サンタさんが登場

### プレゼント交換

そういえば、サンタさんからおクリスマスプレゼントは何が入っていましたか? 皆さんそれぞれ「何にしよっかな?」「どんなのが喜ばれるかな?」と考えて選んでくださった素敵なものばかり。ワクワク・ドキドキでいざ開けてみて・・・「おおっ!? どうしよう!?!」という物が出てきたのなら、それはサンタからのサプライズとして頂けたら幸いです。

## メドレーに合わせ

### みんなでダンス

最後はみんなと一緒にダンスタイム。リズムにあわせて楽しそうに踊っていました。が、お手本として踊っていた



みんなでダンス

職員は息絶え絶え。

今回も、メンバーの皆さんのご協力があったからこそ幕を上げ、そして下ろす事が出来ました。職員一同、感謝しております。

にぎやかで色鮮やかな空間にて、セピア色の古き良き時代にタイムスリップして頂けましたでしょうか?

(松本)



# メンバー紹介

翔夢の施設を利用されているメンバーの方をご紹介します



三浦 哲也 さん  
翔夢に  
はじめて  
まして。  
三浦 哲也  
です。

カラオケに  
はまっています

三浦 哲也 さん

の仲間と一  
緒によくカ  
ラオケに出  
かけます。  
楽しんでい  
よ。レパー  
トリーは演  
歌、軍歌、  
歌謡曲とた

東川さんと言えば将棋の達人で、翔夢の将棋大会では三連覇を達成されるほどの腕前の持主です。我こそはと言う方はいつでも挑戦を受けて立つそうですよ。  
当然、頭脳明晰で取組みのクイズや文字パズル等をする



将棋の達人  
翔夢大会三連覇  
東川 哲志 さん

今回は  
ジョイネッ  
トの東川哲  
志さんを紹  
介します。

今はまっ  
ているのはAK  
B48だそう  
で、中でもご  
ひいきは柏木  
由紀さんで  
す。以前は日  
本橋界限に出  
向いてDVD  
を購入してい  
たそうです  
が、なんと最  
近「iPa  
d」をゲット  
してからは自  
宅でダウン  
ロードという  
ハイテク生活

くさんあります。また、みなさん一緒に行きましょう。  
メンバーの方に、まだ会った事のない方がおられますが、顔を見かけたら気軽に声を掛けて仲間にして下さいね。  
★☆☆☆☆☆☆☆☆  
と必ず上位の成績を修める優秀な方です。  
そんな硬いイメージの東川さんですが、文字盤の裏には大ファンの堀北真希さんの写真を大事にフイルする、知る人ぞ知るアイドル好きというミーハーな面もあるお茶目な男性です。

を送られていますらしいですよ！やっぱり凄い東川さんです。



## お知らせ

行政より通達・指導により、皆様からありがたく頂いておりましたお土産等は、本年より健康管理・衛生上により、お気持ちだけ頂き物品はご遠慮させて頂きたくご報告いたします。

くれぐれもご理解・ご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。

# 自主製品の展示・即売会に参加

## 近鉄百貨店 上本町店で

### 商品が売れたことが大きな自信に

昨年九月頃に大阪府肢体不自由者協会から、上本町近鉄百貨店での自主製品の展示即売会に参加、希望者を募るお知らせがありました。バ

ザーに取り組んでいるメンバーさんに意見を聞いたところ「自分たちが作っている物が売れるのか？」「他の事業所はどんな物を作っているのか？」など意見がで「参加してみたい」との事で申し込む事になり、電話でも確認し自分たちの作品でも参加出来るのかを聞き丁寧に説明を受けました。

日程の参加が難しいとメンバ―さんの方からの意見で二十五日・二十八日・二十九日の参加でお願いすることにしました。

販売の前日が納品になり、夜に上本町近鉄百貨店に自分たちで荷物を運び、商品を納得する置き方にし、帰るのが十時頃になりましたが、疲れたとの言葉は無く笑顔で頑張ることで、三日間終えることが出来ました。

展示即売会の日程が十一月二十四〜三〇日とわかり、全

日程の参加が難しいとメンバ―さんの方からの意見で二十五日・二十八日・二十九日の参加でお願いすることにしました。

展示即売会に向けての商品づくりの予定を立て、十一月まで頑張っていくよう話し合いで決めました。

肢体不自由者協議会との最終打ち合わせが行われ、前回の説明よりも内容が厳しく、言葉使い・服装・七か所の事業所が参加され、全部の商品の金銭管理・時間など考えていたのと違い不安を持って打ち合わせから帰ってきました。

## バザー物品提供のお願い

ご自宅に眠っている食器(未使用)・贈答品などがございましたら、ご提供をお願いします。

毎月、第2週・最終週にバザーを開催しています。バザーでは、食器類や小物などの販売。また自主製品のフクロウ・カメのストラップ、ミサガの販売もしています。ぜひ、お立ち寄りください。

### バザーを行っている場所は

障がい者ふれあい交流センター  
平野区長吉長原2-14-15です